

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

Einbeziehung einer Planstraße in die Nürnberger Straße in Köln-Höhenberg

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 8 (Kalk)

Beratungsfolge	Abstimmungsergebnis						
	Datum/ Top	zugestimmt Änderungen s. Anlage Nr.	abge- lehnt	zu- rück- ge- stellt	verwiesen in	ein- stim- mig	mehr- heitlich gegen
Bezirksvertretung 8 (Kalk)		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>	

Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative

Die Bezirksvertretung Kalk beschließt, die Planstraße nördlich der Nürnberger Straße, die von der Regensburger Straße abgeht, nach Osten parallel zur Olpener Straße verläuft und in einem Wendehammer endet, sowie die von diesem Wendehammer abgehenden Fuß- (nach Süden) bzw. Fuß- und Radwege (nach Osten) in die Bezeichnung

Nürnberger Straße

einzubeziehen. An die Beschilderung von der Regensburger Straße aus sind Hinweise auf die jeweiligen Hausnummerbereiche anzubringen.

Haushaltsmäßige Auswirkungen

<input checked="" type="checkbox"/> Nein	<input type="checkbox"/> ja, Kosten der Maßnahme _____ €	Zuschussfähige Maßnahme ggf. Höhe des Zuschusses _____ %	<input type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja _____ €	Jährliche Folgekosten a) Personalkosten b) Sachkosten _____ € _____ €
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro) _____		Einsparungen (Euro) _____		

Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen

In dem Baugebiet Nürnberger Straße entstehen derzeit mehrere Wohnhäuser (Mehrfamilienhäuser). Der Bebauungsplan sieht hier eine Planstraße vor, die von der Regensburger Straße nach Osten abgeht und in einem Wendehammer mündet. Da auf der Nordseite dieser Planstraße bereits die Häuser 1, 3 und 5 existieren, die seinerzeit zur Nürnberger Straße hin nummeriert wurden, hat das Bauverwaltungsamt die Nummerierung in der Planstraße entsprechend (mit den ungeraden Hausnummern 7-49) fortgeführt.

Aus Sicht des Zentralen Namensarchivs wäre hier grundsätzlich eine Neubenennung sinnvoll, da es zu der bisherigen Nürnberger Straße (gerade Hausnummern 2-10) keine bauliche Verbindung geben wird. Vielmehr sind beide Straßeneinfahrten durch ein Pumpwerk an der Regensburger Straße und eine dahinter liegende (geplante) Grünfläche voneinander getrennt und somit als zwei eigenständige Straßen zu sehen. Da eine Neubenennung für die im Eingangsbereich der Planstraße liegenden Häuser 1, 3 und 5 mit derzeit 29 Bewohnern jedoch die Wirkung einer Umbenennung hätte, kann hier von einer Neubenennung abgesehen werden.

Darüber hinaus stellt die Fläche zwischen den beiden Straßen (und von der Regensburger Straße aus hinter dem Pumpwerk) eine kombinierte Grün- und Parkfläche mit Platzcharakter dar. Dies wird im Zuge der Umsetzung des Bebauungsplanes zwar noch verändert, im Grundsatz jedoch bleiben, sodass in der Örtlichkeit zumindest eine räumliche Verbindung der Straßenzüge erkennbar ist.

Die Planstraße wird daher einschließlich der sich anschließenden Fuß- und Radwege in die Bezeichnung Nürnberger Straße einbezogen. In diesem Zusammenhang ist darauf zu achten, dass die Beschilderung an der Regensburger Straße Hinweisschilder auf die Hausnummern bekommt.

Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr. 1